



HR Ratings: sin riesgos para deuda soberana en corto plazo

Alberto Ramos, fundador y presidente de HR Ratings, no ve en el corto plazo ningún riesgo crediticio para la calificación de la deuda soberana que está en BBB+, tres lugares por encima del grado de inversión y desde abril pasado subió la perspectiva de negativa a estable por el buen manejo de la deuda y las finanzas públicas.

En el caso de HR Ratings, que es la valuadora que tiene la mayor calificación de la deuda soberana, **Ramos** insiste en que no ven focos rojos para la deuda mexicana en el corto plazo, ni siquiera por los elevados pasivos de Pemex, que superan sus activos, y los de la CFE, porque los consideran como deuda soberana por el apoyo del gobierno, por lo que tienen la misma calificación.

Sin embargo, en el mediano plazo sí ven como un factor de riesgo la debilidad institucional y la capacidad de crecimiento de la economía mexicana, que se mantiene por debajo de su potencial.

Desde el inicio de operación en 2007, HR Ratings se ha consolidado como una de las principales calificadoras de valores latinoamericanas, y desde hace una década como una de las dos no estadounidenses que tienen certificación y supervisión por parte de la Securities and Exchange Commission.

De las 2,400 calificaciones que, en promedio, realiza HR Ratings al año, 1,800 son de empresas, entidades mexicanas; 400 de Estados Unidos, donde tienen una oficina en Nueva York, y el resto de otros países latinoamericanos, como Chile y Colombia.

Ramos reconoce que en el corto plazo los mayores riesgos son globales por las presiones inflacionarias, el incremento en tasa de interés y factores geopolíticos que afectan el crecimiento económico a nivel global.

Ramos reconoce que en el corto plazo los mayores riesgos son globales por las presiones inflacionarias.
